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广告

违 建 治 理 在 行 动

本报讯（记者 张立）昨日，城厢
镇组织镇综合行政执法局、治违专
班、“311”机制办联合对桃园菜场部
分建筑上方的近千平方米违建铁架
进行拆除，消除安全隐患，改善菜场
环境面貌，推进国土空间全域整治。

这些铁架安装在菜场西侧和南
侧的门面楼顶上，宽八九米，总长超
过百米。铁架一侧固定在菜场墙
上，另一侧固定在门面楼外墙上，也
有一些直接通过钢构件固定在地面
上。不管是铁架本身，还是固定铁
架的构件，都已经锈迹斑斑。整治

行动开始后，工作人员先将铁架切
割成小段，再用塔吊一段段从楼顶
吊下来。

城厢镇工作人员告诉记者，这
些铁架的安装没有办理任何手续，
而且年代久远，锈蚀很严重，有的部
位甚至已经朽烂，因此带来了两方面
问题，一是存在一定的安全隐患，铁
架安装位置高，菜场人来人往，如果
铁管、构件因朽烂掉落，很容易砸伤
人；二是锈迹斑斑的大铁架装在楼
顶上，很影响市容，通过整治既消除
安全隐患，又能推进文明城市创建。

消除安全隐患改善环境面貌

桃园菜场违建铁架全部拆除

本报讯（记者 张立 文/图）
老楼加装电梯是一项备受关注
的民生实事项目，近日，记者从
市住建局和电梯公司获悉，城厢
镇中区社区钱家祠弄9幢加装
的一部电梯已率先完成安装调
试，目前正等待验收，有望在春
节前投入使用。电梯安装在什
么位置？运行是否平稳？运行
噪音大不大？记者对此进行了
采访。

钱家祠弄9幢位于钱家祠
弄中段南侧，远远就能看到两座
加装的电梯井，电梯井外立面呈
浅褐色，和楼墙体颜色很接近，
如果不注意，很难看出是后加装
的。

走进9幢院内，记者看到，
两部加装电梯都位于正对单元
入口的位置，与单元入口之间有
一条大约2.5米宽、1.5米长的通

道。南侧电梯井的外立面下部
铝塑板还没有贴上，可以看出电
梯井是钢结构的。

已经安装好的是北侧的那
部电梯，1楼的电梯门紧关着，
门两侧的按钮已经装好，按钮上

“检修”两个字亮着。1楼过道
的地坪还没有浇筑，过道内侧安
装了窗户，外侧则安装着单元
门。这幢住宅共5层，电梯采用
的是半层入户方式，楼上的过道
分别安装在2楼半、3楼半和4
楼半，这些过道的两侧都有窗
户，地坪也浇筑好了。

记者在最顶上的楼梯口遇
见了两位正在调试电梯的师傅，
他们一会儿在嵌装在电梯门旁
边的控制柜上操作，一会儿进电
梯轿厢和轿厢顶上忙碌。他们
介绍说，这部电梯其实在前一阵
已经完成了安装和调试，当天上

午，电梯公司组织技术人员进行
了厂检，并顺利通过，但技术人
员要求他们把一些细节再完善
下，让门开关时更顺滑一些，轿
厢地板和电梯门口地坪对接更
平一些。

他们调试运行电梯的时候，
记者在过道中和房子的楼梯中
听到的噪音很小，更没有什么震
动的感觉。在他们工作的间隙，
记者走进了轿厢试乘，这个轿厢
比常见的电梯要小一些，宽约1
米多，进深比宽度略长，大约1.5
米，按钮上显示电梯的最大载重
是630千克，最多可搭载8人。记
者在轿厢中同样感觉电梯运行很
平稳、噪音很小，可能因为电梯是
新的，感觉比一般办公楼、住宅楼
的电梯噪音都要小一些。

这部电梯显然受到了附近
很多市民的关注，在记者采访的

时候，不时有居民过来查看并咨
询。因为电梯没有经过验收，调
试人员没有让他们试着乘坐，但
大家都觉得外观、过道设置等很
不错。

该小区物业公司工作人员
龚师傅告诉记者，居民们都同意
安装这两部电梯，其中一二楼居
民不出钱，三四五楼的出钱比例
是2:3:4，扣除政府补贴后，顶
楼住户大约出7到8万元，三楼
住户是他们的一半。居民们授
权物业公司代理增设业务，送资
料、跑部门办各种手续都由物业
公司负责，开始以为会很麻烦，
做下来觉得还可以，去年8月启
动，到现在差不多好了。

电梯公司负责人介绍说，目
前他们正在加紧验收，准备申请
资料并尽快提交，“居民们有望
春节前用上电梯”。

钱家祠弄老楼加装电梯率先完成安装调试
本报讯（记者 王硕）日前，市委

宣讲团成员、双凤镇党委书记王晔
豪在双凤镇新时代文明实践站宣讲
党的十九届六中全会精神。

王晔豪紧扣全面总结党的百年
奋斗重大成就和历史经验这一主
题，围绕深刻认识总结党的百年奋
斗重大成就和历史经验的重大意
义、深刻认识党的百年奋斗的初心
使命和重大成就等方面展开宣讲，
对全会精神进行深入阐释和解读。
宣讲报告脉络清晰，具有很强的针
对性、实效性，对理解和把握中国共
产党百年奋斗的光辉历程与伟大成
就具有指导性意义。

王晔豪说，要把全面深入学习
贯彻党的十九届六中全会精神作为
当前和今后一个时期的重大政治任
务，不断激励全镇党员干部群众在
融会贯通中汲取奋进力量。全镇上
下要坚持稳中求进工作总基调，把
握新发展阶段，贯彻新发展理念，融
入新发展格局，坚持扩总量、提质
量、强特色，努力把江南“福地”建设
成发展“高地”，谱写高质量发展新
篇章。聆听宣讲后，双凤镇党员干
部群众代表纷纷表示，将全力以赴
抢抓机遇、苦干实干，用“双凤激情”
助力拼出“太仓速度”，推动各项事
业再攀新高峰。

本报讯（记者 肖朋）日前，市科
技局组织举办了2022年度省科技成
果转化项目申报培训会，以进一步提
升企业项目承担能力。来自全市23
家企业的相关负责人参加培训会。

本次培训由两部分组成，在第
一部分培训内容中，邀请了相关资
深注册会计师对项目经费的组成、
项目预算的编制、自筹经费及省拨
经费等的使用要求和规范作了全面
解读；在第二部分培训内容中，相关
资深技术专家对项目指南的理解和

项目申报的原则方向，以及项目申
报书的具体撰写等作了详细指导。

市科技局相关负责人介绍，江
苏省科技成果转化项目具有立项要
求高、项目管理严等特点，且主动贴
合国家技术开发主战场的研发要
求，不断推出专题项目，奋力攻坚

“卡脖子”技术，对申报企业的要求
较高。因此，市科技局通过精准服
务、系统培训等措施，有效引导企业
提升自主创新能力，推动相关核心
技术迅速转化为生产力。

省科技成果转化项目申报培训会举行

引导企业提升自主创新能力

本报讯（记者 王硕）昨日，2022
年江苏省职业院校技能大赛高职电
子信息大类信息安全管理与评估项
目比赛在健雄学院举行。来自全省
的41支高职院校代表队参加比赛。

随着人工智能、大数据等技术
的不断发展，信息安全成为人们日
益关注的焦点。此次比赛分为三个
阶段，重点考察参赛选手网络组件
技能安全加密、综合运用、安全攻防
等方面的能力和水平。其中，第一
阶段为平台搭建及网络安全设备配
置防护，第二阶段为系统安全攻防
及运维安全，第三阶段为混战模式，

即在同一个网络内进行相互攻防。
比赛中，参赛选手沉着应战，展示出
良好的竞技水平。

此次比赛是去年以来健雄学院
第二次承办该项赛事，进一步展示
了健雄学院在信息安全实践技能、
创新能力、职业素养等方面人才培
养的成果。近年来，健雄学院深入
开展软件技术、移动互联应用技术、
大数据技术与应用等专业教育，筹
建智能制造学院、人工智能学院等
院系，不断升级、优化人才培养方
案，为区域高端网络安全技术型人
才培养贡献积极力量。

本报讯（记者 薛海荣）“多亏
‘主动披露’政策，不仅减免了10
余万元滞纳金，企业信用等级也
没受影响。”近日，慕贝尔汽车部
件(太仓)有限公司中国区物流经
理高超专程来到太仓海关，对其
指导企业通过“主动披露”方式完
成进口商品设计费、模具费等税
款的补缴表示感谢。

慕贝尔汽车部件(太仓)有限
公司主要从事汽车部件及组件的
制造销售，今年刚刚升级为高级
认证企业。通过自查发现漏报进
口商品设计费、模具费时，该企业

正处于“信用升级”的关键阶段。
“海关宣传过‘主动披露’政策，所
以我们立刻就想到通过这种方式
补缴税款。”高超说，“但补缴后会
不会对信用状况产生影响，当时
心里也没有底。”

太仓海关了解情况后，第一
时间对高超最关心的问题作出明
确答复：企业主动披露且被海关
处以警告或50万元以下罚款的，
不作为海关认定企业信用状况的
记录，不会对信用等级产生影
响。同时，该关还组建了专家组
赴现场确认制造工艺及生产流

程，核对数据、收集资料，帮助企
业确定计算公式，最终为企业减
免滞纳金11.72万元。

“‘主动披露’制度是海关优
化口岸营商环境的一大举措。企
业自查发现违规行为后向海关主
动报告，海关可依规对企业从轻
或减轻行政处罚，还可以减免产
生的滞纳金。”太仓海关稽查科科
长刘胜进介绍。2019年，海关总
署将“违规行为发生之日起3个月
内向海关主动披露或3个月后向
海关主动披露税款在50万元以
下”的情形纳入不予处罚范围，不

断加大的政策红利释放力度吸引
着越来越多的企业关注“主动披
露”政策。

民有所呼，我有所应。为回
应企业诉求，太仓海关加强“主动
披露”政策推送，优化办理流程，
设置专人专岗提供规范指导和政
策帮扶。通过给予企业更多容错
纠错空间，引导其发挥市场主体
作用和自主管理意识，共同打造
更加优质的营商环境。据统计，
2021年太仓海关共计完成企业主
动披露作业 26 家，减免滞纳金
301.82万元。

贯彻新发展理念融入新发展格局

谱写双凤高质量发展新篇章

41支高职院校代表队齐聚健雄学院

开展网络安全攻防比拼

“主动披露”释放政策红利

关企协作打造优质营商环境

⬆ 电梯轿厢

⬅ 加装电梯外观

春节前有望用上电梯


